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Алексей Иванович Ломакин вместе
с молодой беременной женой Анной
Тихоновной в 1950 году спецпереселен-
цами прибыли в Бодайбинский (ныне
Мамско – Чуйский) район из Тульской
области. Уже в августе 1950 года у Лома-
киных родилась дочь Нина. Она росла,
взрослела, набиралась сил вместе с но-
ворождённым в мае 1951 года Мамско –
Чуйским районом. Ссыльная с рожде-
ния, Нина Алексеевна только в 2005 году
была признана реабилитированной, что
подтверждается соответствующим удос-
товерением. А её родители были скром-
ными, неграмотными, простыми рабо-

чими.
Мать, Анна Тихоновна Ломакина ра-

ботала нянечкой в детском саду, который
находился в посёлке Мама на улице Ви-
тимская. Так как в советское время все
родители обязательно работали, то детей
в детском саду было много. Работа с ма-
лыми детьми, не совсем твёрдо стоящих
на ногах, очень даже тяжёлая и ответ-
ственная. Для работы нянечкой специ-
альное образование не требовалось, а
вот любить и проявлять терпение к де-
тям, это было обязательным. Любозна-
тельность и активность детей всегда не
предсказуема. Поэтому, за детьми, в те-

 

Читайте
в этом номере:

самые острые вопросы и  обращения
жителей региона, поступающие как в
прямой эфир, так и в директ в его соцсе-
тях.

«Прямой контакт с людьми —
неотъ-емлемая составляющая нор-
мальной работы любого руководите-
ля, — счи-тает Игорь Кобзев. — Толь-
ко с опорой на мнение жителей, вла-
дея всей пол-нотой информации «с
земли» мы мо-жем решать проблемы,

планировать перспективное
развитие региона».

В ходе прямых линий к отве-
там на вопросы ре-гулярно при-
влекаются чиновники всех уров-
ней: отвечая на  вопросы жите-
лей и  журна-листов, глава реги-
она звонит ответственным лицам
— руководителям муниципали-
тетов, министерств и ведомств, —
которые дают от-чет по пробле-
ме в режиме онлайн.

«Поручение Президента в
Иркутской области будет вы-
полнено на должном уровне, —
заявил губернатор. — У нас
уже сложилась хорошая прак-
тика об-ратной связи с жите-
лями».

Самый свежий проект обрат-
ной связи  — специально разра-
ботанный сайт  38ok.ru.

Он посвящен, в том числе,
теме общественно-го контроля

реализации нацпроектов и  гос-про-
грамм. Его обеспечивает в регионе
партия

«Единая Россия» по  поручению гу-
бернатора. На  специальной странице
«Решают люди» здесь проводятся регу-
лярные опросы по  ак-туальным темам:
как лучше организовать кон-троль
школьного питания, каким образом луч-
ше следить за выполнением дорожных
работ.

Областные новости

Администрация и Дума Мамско-
Чуйского района выражает соболез-
нования родным и близким по пово-
ду преждевременной смерти

Казазаевой Елены Федоровны.
СКОРБИМ ВМЕСТЕ С ВАМИ.

Администрация Мамско-Чуйско-
го района выражает соболезнования
Бруневой Вере Петровне, а также
родным и близким, по поводу преж-
девременной смерти мужа

Брунева Валерия Юрьевича.
СКОРБИМ ВМЕСТЕ С ВАМИ.

Соболезнования

Листая старые подшивки:
Премьера прошла успешно

Стр. 7

ПФР по Иркутской облас-
ти информирует: Большинство

заявлений на выплату школьникам в
августе будет сформировано авто-

матически

Стр. 6

Поздравляем! Поздравление

администрации с золотым юбилеем

семье Павловых!

Стр. 5

*     *     *

*     *     *

Объявление

Уважаемые
жители района!

Продолжается подписка на
газету «Мамский горняк» и при-
ложение к районной газете «Вер-
тикаль власти».

Вы можете подписаться в лю-
бой день (кроме выходных) и на
любой срок по адресу: п. Мама, ул.
Володарского, 21, тел.: 2-11-17.
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чение рабочего дня, как говорится, по-
стоянно нужен был глаз да глаз. Да, и де-
тей надо было вовремя напоить, накор-
мить, умыть, одеть, раздеть, обуть, ра-
зуть, посадить на горшок, ну, а если слу-
чится «авария», то подмыть ребёнка и
одеть ему сменное бельё, уложить спать,
постоянно следить, чтоб ребёнок не смог
травмироваться. Сложность работы ещё
была и в том, что происходило это в те
годы, когда в районе о благоустройстве
и понятия не имели. Тогда, чтобы нагреть
воду, надо было топить печь, таскать воду
в баки; содержимое горшков выносить
на улицу, и каждый горшок вымыть, по-
стоянно следить, чтобы детям было теп-
ло, и для проведения туалета детей, чтоб
всегда была тёплая вода. И так ежеднев-
но в течение многих лет. После закрытия
детского сада на улице Витимской, Анну
Тихоновну перевели работать в детский
сад «Теремок» нянечкой. В процессе
работы её перевели помощником пова-
ра. За период работы Анна Тихоновна
имела различные виды поощрений, в их
числе медали «За доблестный труд. В оз-
наменование 100-летия со дня рождения
В.И. Ленина» и «Ветеран труда».

Отец, Алексей Иванович Ломакин
был работящим и ответственным чело-
веком. Сначала несколько лет он работал
грузчиком на разгрузке судов. Затем по
состоянию здоровья был назначен заве-
дующим конным двором. Коней было
несколько десятков, но в конюшне был
порядок. К каждому стойлу была приби-
та бирка с кличкой лошади. Каждая ло-
шадь знала своё место. В Мамско – Чуй-
ском районе лошади являлись гужевым
транспортом и поэтому использовались
для перевозки грузов по всем руднич-
ным посёлкам. Лошадей Алексей Ива-
нович любил, частенько баловал их хлеб-
ными сухариками. В связи со сложивши-
мися обстоятельствами Алексей Ивано-
вич вынужден был оставить работу на
конном дворе. В дальнейшем он работал
в паротепловом хозяйстве, руководил
которым Чуринов М.М. Зимой работал
кочегаром в «школьной» котельной, а
летом – возчиком. На коне он развозил
по посёлку от объекта к объекту трубы,
доски, плахи и прочий строительный ма-
териал. Не однажды, Алексей Иванович
со своим конём оказывал помощь боль-
ным, своевременно доставив главного
врача больницы к больному домой. К
девяностым годам лошадей в посёлке
Мама почти не было, а соответственно
не было и конюшни. Для проживания
коня Алексей Иванович обустроил не-
большой домик, сеял, где было можно,
для него зеленку, собирал по поселку

корм. Со своим конём он никогда не рас-
ставался. Алексей Иванович даже не
пользовался законным отпуском, рабо-
тал без отпусков и только потому, что на
период отпуска некому было доверить
коня. Доработав до пенсии, он продол-
жал работать и дальше, честно и по сове-
сти, практически, до своего ухода в мир
иной.

За период трудовой деятельности у
Алексея Ивановича было много разных
видов поощрений, в том числе, его фа-
милия была занесена в Книгу Почёта
Лесотранспортного предприятия ГОКа
«Мамслюда», и он был награждён меда-

лями: «За доблестный труд. В ознамено-
вание 100-летия со дня рождения В.И.
Ленина» и «Ветеран труда».

 Нина Ломакина, как и все дети, в по-
сёлке Мама ходила в детский сад, окон-
чила девять классов Мамской школы.
Дальше учиться не получилось, и Нина
оказалась перед сложным выбором сво-
ей будущей профессии. Связь в Советс-
ком Союзе была одной из важных отрас-
лей народного хозяйства, ею пользова-
лись и население, и действующие произ-
водства страны. В итоге, Нина Ломакина
решила, что будет работать телеграфист-
кой. С 4 декабря 1968 года она уже рабо-

Рабочий аппарат телеграфистов.

80-е годы.
Коллектив телеграфистов.

Слева направо стоят: Царькова Н.В. с внуком, Ильина Т.П., Чувашова Э.А.,
Матвеевский А.А., Тюрнева Т.Ф., Ёлгина М.Г., Трусевич Л.А., Новик Н.А.

Сидят: Болгарева Н.И., Крысова Л.И., Селиванова Л.Н.

Лица района Листая старые подшивки

 

В минувшие выходные дни в район-
ном центре в спортивных залах Мамской
средней школы и «Геолог» прошли рай-
онные соревнования по волейболу на
Кубок газеты «Мамский горняк». Такой
Кубок разыгрывался впервые, и желаю-
щих принять участие было много. Хочет-
ся отметить, что детская спортивная шко-
ла представила на соревнования несколь-
ко команд. Три команды выставили гео-
логоразведчики. По непонятным причи-
нам в споре за почетный приз не уча-
ствовала команда из рудника Чуи. 11 ко-
манд, почти со всех поселков района,
оспаривали приз. Торжественные мину-
ты открытия, и главный судья соревно-
ваний О. Гуржий знакомит участников
турнира с порядком игр.

Острая борьба развернулась с первых
минут встречи. Каждая команда стреми-
лась набрать большее количество очков,
создать запас прочности и выйти в фи-
нал. Как быстро наступала расплата для
тех команд, которые недооценили своих
соперников. Несерьезно начала встречу
команда аэропорта со школьниками и в
результате проиграла одну партию. Ана-
логичную картину можно было наблю-
дать во встрече команд аэропорта и «Ди-
намо». Нелегко пришлось динамовцам.
На протяжении  всех пяти партий шла
упорная борьба. Пожалуй, трудно было
сказать, чем окончится исход этой встре-
чи. Но надо отдать должное опыту дина-
мовцев. В конце встречи они точнее
были в нападении, внимательно контро-

лировали на блоке своих соперников.
Итоги встречи – 3:2 в пользу «Динамо».
Еще раз повторим: слабых команд на тур-
нире не было. Может быть, отдельным
не сопутствовало спортивное счастье
или сказалось отсутствие опыта прове-
дения встреч у школьников в столь пред-
ставительных соревнованиях. Во всяком
случае, ощущался острый накал
спортивной борьбы.

Среди женских команд предпочти-
тельнее выглядела команда Мамско-Чуй-
ской экспедиции, но и она с трудом одер-
жала победу над командой детской
спортивной школы. Трудно сейчас судить,
какая же из встреч вызвала особый инте-
рес. Болельщики поддерживали свои ко-
манды. Не беда, что кто-то из команд не
вошел в финал. Да это и естественно.
Право оспаривать передовые места вы-
пало на долю сильнейших.

И вот финал. Поудобней устроились
болельщики, а на разминку вышли ко-
манды районного отдела внутренних дел
и базы ПТОК Мамско-Чуйской экспеди-
ции. Исход этой финальной встречи ник-
то не брался предсказывать. И та, и дру-
гая команды подошли к финалу с одина-
ковым количеством очков, с желанием
победить. И это чувствовалось на протя-
жении всей встречи. Надо было предпо-
лагать, что борьба будет упорной, а встре-
ча зрелищной. Обе команды сумели по-
казать свое мастерство. Четыре сета за-
кончились со счетом 2:2. Решающая пя-
тая партия. Уверенно ее начали динамов-

цы и уже к середине партии повели в сче-
те. 4:0, 6:1, 8:3. Как ба спохватившись, со-
браннее заиграли геологоразведчики и
сумели не только догнать соперников, но
и на некоторое время повести в счете.
Нет, неожиданностей не произошло. Пос-
ле минутного перерыва энергичнее за-
играли динамовские волейболисты и
буквально вырвали победу у своих парт-
неров. Достойная игра динамовского
коллектива была отмечена переходящим
Кубком. Оправдала надежды болельщи-
ков и женская волейбольная команда эк-
спедиции, которая также завоевала пер-
вое место и кубок.

Следует отметить, что третьим при-
зером турнира среди мужских команд
была названа команда аэропорта. Теперь
ни для кого не секрет, что с этой коман-
дой придется считаться.

В заключение о самом приятном. Все
игроки команд-победительниц награжде-
ны годовой подпиской на газету «Мамс-
кий горняк», а лучшие игроки – О. Конд-
ратьев и З. Исматова награждены цен-
ными подарками.

Хочется надеяться, что соревнования
на Кубок «Мамского горняка» станут в
районе традиционными и привлекут к
участию новые ряды спортсменов и по-
клонников этой игры.

Ю. Стрижков, Б. Николашин
Газета «Мамский горняк», № 8

(6363) от 19 января 1989 г.

По итогам «Прямой линии» Прези-
дент РФ Владимир Путин рекомендовал
реги-ональным властям минимум раз в
год практиковать подобный формат об-
щения. На  сайте Кремля зафиксировано
его поруче-ние: «Рекомендовать органам
исполнительной власти субъектов Рос-
сийской Федерации ре-гулярно, но не
реже одного раза в год, прово-дить пря-

Игорь Кобзев: У нас уже сложилась хорошая практика
обратной связи с жителями

Глава региона сообщил, что поручение Президента в Иркутскои области по
факту уже выполняется

мое общение с жителями регионов».
Администрации Президента поруче-

но при необходимости оказывать техно-
логическую и  консультационную по-
мощь в  организации мероприятия.

Глава Иркутской области Игорь Коб-
зев начал практиковать прямое общение
с  жителями еще в статусе врио. В пер-
вые же месяцы рабо-ты в регионе им

было дано три расширенных пресс-кон-
ференции для журналистов феде-раль-
ных, региональных и  муниципальных
СМИ: в  период пандемии они проводи-
лись в формате онлайн.

Очень быстро набрали популярность
радио-, телевизионный и  интернет про-
екты «Кобзев на связи» и #Кобзевонлайн,
в ходе которых гу-бернатор отвечает на

Областные новости
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тала в Узле связи учеником телеграфис-
та. После проведённой аттестации Нине
было выдано удостоверение телеграфи-
стки третьего класса. А по истечении
года работы, ей был присвоен второй
класс телеграфистки. Телеграфисток ра-
ботало восемь человек. В процессе ра-
боты периодически проводились конкур-
сы профессионального мастерства теле-
графисток. Нина всегда принимала уча-
стие и занимала призовые места. По ре-
зультатам конкурсов телеграфисток
Мамского Узла Связи, Нина ездила в го-
род Иркутск и участвовала уже в област-
ном конкурсе, где собирались телеграфи-
стки со всех районов области. В 1985 году
Нине Алексеевне был присвоен высший
класс телеграфистки.

 В семидесятые – восьмидесятые
годы, теперь уже прошлого века, у теле-
графисток был огромный объём работ.
Тогда в Мамско – Чуйском районе было
много действующих рудников, и населе-
ние составляло около двадцати пяти ты-
сяч человек. А услугой телеграфа, как
самой скоростной связью, пользовались
почти все. Пожалуй, именно телеграфи-
стки первыми узнавали радостные либо
печальные события в жизни людей райо-
на. Телеграфистки работали круглосу-
точно в три смены. Всё перфорирова-

лось на перфоленту. Аппараты были ме-
таллические, на которых телеграммы пе-
чатались вручную. Всю смену помеще-
ние телеграфа было заполнено стрекот-
ней от работающих аппаратов. С посёл-
ков Горная Чуя и Согдиондон приём те-
леграмм производился по рации. В то
время на Горной Чуе начальником отде-

ления связи была Тамара Васильевна
Тараканова. А с таких посёлков, как Боль-
шой Северный, Слюдянка, Усть – Чуя те-
леграммы принимались по телефону. В
дальнейшем, в отделениях связи посёл-
ков Витимский и Луговский были такие
же телеграфные аппараты, как и в Мамс-
ком узле связи. Особенно большой

2 августа 1991 год. 40  лет УРСу. Связисты со всех рудников.

Прием телеграмм в кредит.
Новик Нина Алексеевнга, в очках - Болгарева Н.И.

Лица района

Подписано постановление Прави-
тельства Российской Федерации № 949 от
21.06.2021. Оно устанавливает сроки про-
ведения Всероссийской переписи насе-
ления — с 1 по 31 октября 2021 года (ин-
тернет-перепись с 1 по 25 октября, обход
помещений с 4 по 31 октября).

Первые итоги Всероссийской перепи-
си — о численности населения — будут
подведены в конце 2021 года. По мере
обработки данных Росстат будет публи-
ковать дальнейшую информацию в тече-
ние 2022 года.  Окончательные итоги пе-
реписи планируется подвести до конца
2022 года.

По словам заместителя  руководите-
ля Росстата  Павла Смелова, к настояще-
му времени уже выполнен основной
комплекс подготовительных работ – ут-

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ ИНФОРМИРУЕТ:

верждены формы переписных листов,
изготовлены и переданы в регионы план-
шеты, с помощью которых будет прово-
диться перепись, организована работа
переписных комиссий на всех уровнях,
сформирован список людей, желающих
работать переписчиками, создана циф-
ровая картоснова переписи.

Напомним, решение о проведении
переписи населения в 2021 году было
принято Правительством РФ летом 2020
года в условиях пандемии COVID-19, с
расчетом на улучшение эпидемиологи-
ческой ситуации  в следующем году. На
данный момент октябрь 2021 года рас-
сматривается как наиболее оптимальный
период для проведения основного этапа
ВПН.

Предыдущие Всероссийские перепи-
си населения 2002 и 2010 годов также про-
ходили в октябре. Проведение переписи
в данный период позволяет сохранить
необходимую периодичность, обеспе-
чить сопоставимость, точность и коррек-
тность полученных статистических дан-
ных как на национальном, так и на меж-
дународном уровне. Данные сроки вхо-
дят в рамки рекомендованного ООН пе-
риода проведения общенациональных
переписей населения раунда 2020 года.

В настоящее время осуществляется
подбор временного переписного персо-
нала и составление списков кандидатов в
переписчики. С целью профилактики
рисков, связанных с распространением
коронавирусной инфекции (COVID-19),
будут привлекаться  исключительно лица,
имеющие  вакцину от новой коронави-
русной инфекции (COVID-19), либо име-
ющих противопоказания для вакцинации
по состоянию здоровья или достаточный
уровень антител (относится ко всем ка-
тегориям персонала – от уполномочен-
ного до переписчика).

ПРИМЕЧАНИЕ: в п.Витимский пере-
пись населения будет проведена в с 15
августа по 15 сентября 2021 года, в п. Ко-
лотовка – с 15 по 31 августа, в п.Муско-
вит – с 1 по 15 сентября 2021 года (в связи
с отнесением данных населенных пунк-
тов к труднодоступным территориям по
причине межсезонной распутицы).

Уполномоченный
по проведению переписи

в Мамско-Чуйском районе
Винс Юлия Валерьевна
(конт.тел. 89647574225)

http://mchr.irkobl.ru/perepis-
naseleniya-2020

Большинству родителей детей от 6 до
18 лет не придется самостоятельно запол-
нять заявление на новую разовую вып-
лату 10 тыс. рублей, которую Пенсион-
ный фонд начнет предоставлять с сере-
дины августа. Заявления будут автома-
тически формироваться по имеющимся
у фонда данным и появляться в личных
кабинетах родителей на портале госус-
луг. Чтобы завершить оформление вып-
латы, родителям останется только прове-
рить актуальность информации и под-
твердить согласие на ее дальнейшую об-
работку.

Для заполнения заявлений использу-
ется информация, собранная в ходе про-
шлогодних выплат Пенсионного фонда
на детей до 16 лет. Она включает в себя
ФИО и СНИЛС родителя, от имени кото-

Большинство заявлений на выплату школьникам
в августе будет сформировано автоматически

рого подается заявление, сведения о де-
тях, в том числе СНИЛС и данные ЗАГС
о рождении, а также реквизиты счета для
зачисления средств. Если какие-либо из
этих данных уже неактуальны или про-
сто должны быть заменены на другие,
родители смогут скорректировать ин-
формацию.

Заполненные заявления уже 11
июля начали появляться в личных каби-
нетах родителей, в том числе у тех, кото-
рые в прошлом году подавали бумаж-
ные заявления на выплаты детям, а по-
том завели электронный кабинет. Непос-
редственно прием заявлений откроется
с 15 июля и будет идти в течение 3,5 меся-
цев, до конца октября. При наличии пра-
ва родители смогут обратиться за выпла-
той в любое удобное время в течение

всего этого периода. Помимо портала
госуслуг заявления будут также прини-
маться во всех клиентских службах Пен-
сионного фонда.

ПФР по Иркутской области информирует:

К сведению населения
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объём работ был в предпраздничные дни.
За сутки приходилось обрабатывать до
тысячи штук телеграмм. Телеграммы от
предприятий вообще были огромного
содержания. При этом, ленту с текстом
надо было ещё и наклеивать на бланки
телеграмм. С таким объёмом работ и
постоянной нагрузкой, Нина Алексеев-
на, после замужества Новик, отработала
на телеграфе сорок три года, сохранив
преданность выбранной профессии.

На телеграфе практически не проис-
ходило текучести кадров, работали в ос-
новном одни и те же люди. В августе 2021
года Мамскому узду связи исполняется
семьдесят лет. И тем приятнее, спустя
много лет, вспомнить о работниках Мам-
ского телеграфа советского времени.
Кадровиком была Округина Зоя Фёдо-
ровна. Старшим телеграфистом работа-
ла Чувашова Эльвира Александровна. В
отряд телеграфисток входили: Юрьева
Галина Михайловна, Тюрнева Тамара
Филипповна, Крысова Любовь Иннокен-
тьевна, Трусевич Людмила Александров-
на, Селиванова Лидия Назировна, Царь-
кова Нэля Владимировна, Болгарева На-
талья Ивановна, Ёлгина Марина Герма-
новна и, конечно же, Новик Нина Алек-
сеевна. Электромеханиками работали:

Новиков Владимир Ильич – был стар-
шим, Округин Владимир Георгиевич,
Ильина Татьяна Прокопьевна, Фёдоров
Евгений Владимирович, Матвеевский
Александр Анатольевич. На межгороде
работали: Казакова Роза Романовна, Ан-
типина Валентина Васильевна, Ложкина
Татьяна Иннокентьевна, Захарова Ольга
Ивановна, Кабрыль Наталья.

 День Радио – общий праздник для
всех отраслей связи. И у работников Мам-
ского телеграфа всегда было радостное
ожидание предстоящего праздника. Без
внимания руководства не оставался ни
один работник, их труд всячески поощ-
рялся. Это вызывало у людей чувство
радости и гордости за свою работу. Для
советского трудящегося человека это
было признанием его трудовой деятель-
ности. Появлялся стимул ещё лучше ра-
ботать. Не была обделена вниманием и
Нина Алексеевна Новик. Во вкладыше
трудовой книжки заполнен только раздел
поощрений и награждений. А это: рай-
онная Доска почёта, Стенд почёта Узла
связи - неоднократно, звание «Ударник
коммунистического труда», «Лучший по
профессии» Мамского Узла Связи и
«Лучший по профессии» областного
Управления Связи, районный Стенд по-

чёта, Книга почёта Узла связи – неоднок-
ратно, вручены знаки «Ударник социа-
листического соревнования 1975 года» и
«Ударник одиннадцатой пятилетки», зва-
ние «Ветеран труда».

 Муж Нины Алексеевны Виктор Ива-
нович Новик был строителем, работал в
строительном участке Лесотранспортно-
го предприятия ГОКа «Мамслюда». Ра-
ботал он в составе известной бригады
Мартынова. Этой бригадой были пост-
роены: пирс, по улице Советская кирпич-
ный дом № 36, и по улице Победы - ныне
действующая средняя школа. Также Вик-
тор Иванович проводил ремонтные ра-
боты в жилых домах, при необходимости
мог сложить кирпичную печь, с её обли-
цовкой, покрыть полы линолеумом и
прочее. Работу делал всегда качествен-
но. От людей были хорошие отзывы.

 Будучи на пенсии, Нина Алексеевна
занимается, в основном, огородом, пол-
ностью обеспечивая себя на долгий зим-
ний период овощами и заготовками. В
настоящее время она является членом
общероссийской общественной органи-
зации «Союз пенсионеров России» п.
Мама.

  Председатель местного отделения
 ООО «СПР» п. Мама Н. Сталькова

Лица района

Отзыв на статью В. Петрова "Настольный теннис
вновь объединил мамчан"

В газете "Мамский горняк" от 4 июня
2021 года № 39 была опубликована ста-
тья Василия Петрова "Настольный тен-
нис вновь объединил мамчан". В статье
автор пишет об организации и проведе-
нии в Иркутске второго чемпионата по
настольному теннису, основными учас-
тниками которого становятся мамчане,
выехавшие за пределы района. Очень
радостно отметить, что мамчане в Ир-
кутске объединяются и проводят турни-
ры по настольному теннису!

Однако, в последнем абзаце статьи
Петров Василий пишет: ... "рад бы про-
вести турнир по настольному теннису в
самом поселке Мама, но увы в поселке
остался только один теннисный стол в
ДЮСШ. Если администрация Мамского
городского поселения или кто-то из спон-
соров выделит деньги на закупку не-
скольких столов, сеток, ракеток и мячи-
ков, Василий с радостью будет проводить
турниры в поселке Мама..."

Остается непонятным, откуда у Васи-

лия такая недостоверная информация?
Ежегодно между Министерством

спорта Иркутской области и админист-
рацией Мамско-Чуйского района заклю-
чается соглашение о предоставлении суб-
сидии из областного бюджета в целях со-
финансирования расходных обязательств
муниципального образования на приоб-
ретение спортивного оборудования и
инвентаря для оснащения муниципаль-
ных организаций, осуществляющих дея-
тельность в сфере физической культуры
и спорта. В соответствии с этим согла-
шением ежегодно администрацией Мам-
ско-Чуйского района для Детско-юно-
шеской спортивной школы п. Мама про-
изводятся закупки спортивного оборудо-
вания и инвентаря согласно потребнос-
тям школы за счет средств областного и
районного бюджетов.

ДЮСШ п. Мама в достаточном коли-
честве укомплектована оборудованием
для настольного тенниса, в достаточном
количестве оснащена теннисными стола-

ми, ракетками и мячами. Теннисные сто-
лы расположены в нескольких помеще-
ниях спортивной школы. Ведется секция
по настольному теннису. Многочислен-
ным юным и не очень юным спортсме-
нам хватает оборудования и места для
проведения тренировок и соревнований
по настольному теннису.

Так что, уважаемый Василий Петров,
Вы можете проводить турниру среди
мамчан на базе Детско-юношеской
спортивной школы п. Мама. С радостью
ждем Вас на родной земля для проведе-
ния турнира, посвященного памяти Са-
вина Владимира Владимировича, или
соревнований в честь уважаемой Соко-
ловой Светланы Николаевны, которой в
этом году исполняется 90 лет. Крепкого
здоровья ей и всем любителям настоль-
ного тенниса!

С уважением,
главный специалист
 по делам молодежи

и спорта Кочеткова Светлана

Поздравление администрации с золотым юбилеем
семье Павловых!

Администрация Витимского городс-
кого поселения сердечно поздравляет
супругов Павловых с золотой датой бра-
косочетания!

Пятидесятилетний брак — это боль-
шая ценность, которая формировалась
годами посредством нелегкого труда.
Люди, прожившие вместе полвека, дока-
зали взаимную любовь, уважение, дове-
рие и преданность. Они многое пережи-
ли вместе и многое сделали. Счастливая
супружеская пара, прожившая в любви
и согласии такой долгий срок, всегда вы-
зывала и вызывает чувства восхищения
и уважения.

Супруги Владимир Митрофанович и
Галина Артёмовна Павловы отметили
свой золотой юбилей 25 июня 2021 года.

Именно в этот знаменательный день,
пятьдесят лет назад они стали мужем и
женой. Их союз оказался по-настояще-
му крепким, супруги все также беско-
нечно любят друг друга. У них двое де-
тей и четверо внуков. Несмотря на такую
весомую дату, муж и жена излучают ра-
дость и счастье, будто вчера познакоми-
лись. Пятьдесят лет семейной жизни про-
летели, как один день. Все эти годы они
прошли рука об руку.

Владимир Митрофанович приехал на
Малый Северный 8 июня 1961 года по
распределению и стал работать буриль-
щиком, через год познакомился  со сво-
ей будущей супругой в общей компании
друзей и в скорейшем времени они сыг-
рали свадьбу. В 1972 году родилась дочь
Ольга, а в 1974 году родился сын Виктор.
Владимир Митрофанович работал бу-
рильщиком колонкового бурения сква-
жин  до выхода на пенсию. Галина Артё-
мовна  работала продавцом в продоволь-
ственном магазине, а с 1996 года - вы-
борщицей слюды на жиле № 258. Среди
односельчан семья славится своим задо-
ром, дружелюбностью и хорошим отно-
шением к людям и к жизни в целом. До
2021 года супруги жили в рп. Витимский,
но в связи с заболеванием Владимира
Митрофановича покинули родные края
и теперь живут в п. Белореченский в ок-
ружении любящих детей и внуков.

В пятидесятую годовщину вашей
любви хотим пожелать вам от всего сер-
дца простых вещей: здоровья и жизнен-
ной энергии, простых житейских радос-
тей и улыбок, теплоты в сердцах и гармо-
нии в семье. Пусть дом ваш всегда будет
таким же полным и уютным, а каждый
новый день приносит в вашу пару новые
радости и поводы для счастья!

Поздравляем!

Отзыв


